
 

総合計画審査特別委員会総務文教分科会審査日程 

 

日 時 平成２９年１２月１１日（月） 

午前９時 

場 所 第１委員会室 

 
 

１ 議案第８１号 第二次山陽小野田市総合計画に係る基本構想及び基本計画

の策定について（総務文教分科会所管部分） 

 

 

 



 

 

総合計画審査特別委員会総務文教分科会 修正案 
 
基本

施策 

基本

事業 
意見として出た内容 修正案、意見等 備考 

８ (２) 

【評価指標】 

・現状値「１０事業所」を「１２事業所」へ修正。 

 

 

【評価指標】 

・現状値「１０事業所」を「１２事業所」へ修正 

（理由） 

・質疑により誤りと判明したため。 

変更 

 

３２ (２) 

【評価指標】 

・「地場産食材」を「地場産食材品目」とすべき。 

 

 

 

 

 

 

【評価指標】 

・「学校給食に使われる地場産食材の割合」を「学校給

食に使われる地場産食材食品数の割合」へ修正 

（理由） 

・山口県が実施する学校給食地場産食材使用状況調査の

中にある地場産食材使用率算出方法において、「食品

数」とあり、食材の後に文言を入れたほうが分かりや

すいと判断したため。 

字句 

挿入 

 

 

 

 (４) 

【評価指標】 

・前期目標値「減少させる」については、数値を入

れるべき。 

 

 

【評価指標】 

・前期目標値「減少させる」を「１．１％」へ修正 

（理由） 

・県の平均値が１．１％ということなので、そこを目指

すべきと判断したため。 

 

変更 

 

 

 

３５ (１) 

【評価指標】 

・学部志願者数の現状値は工学部のみの数値である

のに対して、前期目標値は工学部及び薬学部の数

値が合算して表記されている。分かりにくい。 

【評価指標】 

・現状値「１，７９０人を「工学部１，７９０人、薬学

部－」の２段表記とする。 

 

変更 

 

変更 



 

 

 

 

 

 

 

・前期目標値「３，１７６人」を「工学部１，９０４

人、薬学部１，２７２人」の２段表記とする。 

（理由） 

・工学部と薬学部の志願者数をきちんと根拠を持って算

出できているのであれば、その数値をきちんと表記し

て、分かりやすいものにすべきと判断したため。 

 

 

 

 

３６ (１) 

【評価指標】 

・文化会館大ホールの利用率が上がれば環境づくり

が進んだと言えるのか。違うような指標があれ

ば。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【評価指標】 

・指標「文化会館大ホールの利用率」を「文化施設の整

備に対する市民満足度」へ修正。 

・説明部分の「文化会館大ホール利用日数÷文化会館開

館日数×１００」を市民アンケート調査へ修正。 

・現状値「４４．３％」を「５５．３％」へ修正。 

・前期目標値「５０．０％」を「６０．０％」へ修正。 

（理由） 

・市民アンケート調査（市民満足度）における文化施設

の整備において、大変満足、満足、どちらともいえな

いという人数を２０人増やす目標を立てることで、前

期目標値を達成してほしいため。 

変更 

 

変更 

 

変更 

変更 

 

 

 

 

 (２) 

【評価指標】 

・かるた、ピアノマラソンを評価指標として入れる

べき 

 

 

 

 

 

【評価指標】 

・指標「山陽小野田市民文化祭の参加者数及び入場者

数」を「市内のかるた競技人口」へ修正 

・現状値「（平成２８年度）３，６６１人」を「（平成２

８年度）－」へ修正。 

・前期目標値「３，８００人」を「５０人」へ修正。 

（理由） 

 

変更 

 

変更 

 

変更 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

・基本事業としてかるたをうたっているので、指標とし

て入れてはということから、現在山口県かるた協会山

陽小野田支部会員２５人と小野田高等学校部員１０人

という把握している競技人口を、市内各中学校６校２

人程度増を目標として、合計５０人を目指してほしい

と考えたため。 

 

 

 

 

 

 

３７ (２) 

【現状と課題】 

・重点施策にレノファ山口、パラサイクリングの記

載があるのに、ここに記載がない。基本方針、現

状と過大、評価指標のどこかの本文に入れるべ

き。 

 

 

 

 

【現状と課題】 

・本文中「プロサッカーチーム」を「レノファ山口」へ

修正。 

（理由） 

・重点施策にレノファ山口の記載があるのに、基本施策

以下にない。現状と課題にあるプロサッカーチームと

はレノファ山口に他ならないので、市として応援機運

を高めたり、地域一体感醸成に努めるためにも、しっ

かり表現すべきと判断したため。 

 

字句 

修正 

 

 

 

 

 

 

 


